

INDICE

Proyectos Nuevos

Proyectos de Ley que han iniciado

TRIBUNAL AMBIENTAL (boletín 6747-12)

La creación del Tribunal Ambiental, que se propone, constituye un hito en la institucionalidad ambiental que, si se lleva por la senda correcta, debería dar por resultado que las decisiones ambientales se adopten con criterios preferentemente técnicos más que políticos. Para que el Tribunal pueda contribuir a este propósito, debe contar con un mecanismo impecable para la designación de sus cinco ministros. El que propone el proyecto merece comentarios y debería perfeccionarse.